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Wobei der neue PRO sicherlich auch keine andere Zielgruppe haben wird als der jetzige: nicht
uns.

Solange hier keiner für die FX-Schmiede eines großen Studios arbeitet, ist er mit einem Studio
vermutlich bereits schon sehr gut versorgt, wenn nicht überdimensioniert.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55994-was-haltet-ihr-vom-neuen-studio-
mac/?postID=740448#post740448
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